



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

61 m²

Réf. MZISJ1762

1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avec son emplacement pieds dans l'eau à 2 pas de la plage des marinières, au coeur du village de Villefranche-sur-mer en dernier étage. Belles prestations pour cet appartement de 2 pièces de 70 m2 entièrement rénové situé dans une petite résidence au calme. Il se compose d'une entrée, séjour avec une cuisine ouverte équipée, une chambre avec une salle de douche. Belle hauteur sous plafonds. Bénéficiant d'une très belle vue sur la péninsule de Saint-Jean-Cap-Ferrat et la mer. Calme absolu.

With its waterfront location, a stone's throw from the marinières beach, in the heart of the village of Villefranche-sur-mer on the top floor. Beautiful fittings for this fully renovated 2-room apartment of 70 sqm located in a small quiet residence. It consists of an entrance, living room with an open fitted kitchen, a bedroom with a shower room. Nice height under ceilings. Benefiting from a very beautiful view of the peninsula of Saint-Jean-Cap-Ferrat and the sea. Absolute calm.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

